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Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 
 

Gremium Datum der Sitzung 

Bezirksvertretung 8 (Kalk) 03.12.2020, TOP 9.2.2 

 
Fehlende Neupflanzung von Bäumen an der Lüttringhauser Straße, Remschei-
der Straße und Wipperfürther Straße in Köln-Kalk 
Anfrage der SPD-Fraktion vom 23.11.2020 
 
Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin, 
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
wir bitten Sie, folgende Anfrage in die Tagesordnung der Sitzung der Bezirksvertre-
tung Kalk am 03.12.2020 aufzunehmen: 
 
Auf der Lüttringhauser Straße, Remscheider Straße sowie Wipperfürther Straße in 
Köln-Kalk gibt es auffallend viele leere Baumscheiben. Viele Flächen sind in einem 
schlechten Zustand, z.B. durch darauf abgestellte PKWs sowie andere Fremdnut-
zung. Exemplarisch haben wir ein Foto einer Baumscheibe auf der Lüttringhauser 
Straße beigefügt. 
 
Neupflanzungen von Bäumen sind an diesen Stellen dringend erforderlich. 
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Vor diesem Hintergrund fragt die SPD-Fraktion: 
 

1. Wann ist mit der Neubepflanzung mit Bäumen an den Baumscheiben auf der 

Lüttringhauser Straße, Remscheider Straße und Wipperfürther Straße in Köln-

Kalk zu rechnen? 

 

2. Welche Hinderungsgründe haben die Baumneubepflanzung an den unter 

Punkt 1 genannten Stellen verzögert bzw. verzögern sie weiterhin? 

 

3. Kann die Neubepflanzung durch Beschlüsse der Bezirksvertretung Kalk, z.B. 

durch Mittel aus dem Stadtklima-/Stadtverschönerungsprogramm für das Jahr 

2021, beschleunigt werden? 

 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Christian Robyns    gez. Dirk Habermann  
 
Christian Robyns   Dirk Habermann 
Fraktionsvorsitzender   Bezirksvertreter 
 
 


